



La Universidad quiere acabar con el alcohol en las fiestas de los centros con actividades de ocio saludable

Inicia una ronda de contactos con facultades y alumnos para buscar alternativas al abuso del alcohol ■ Se sumará a ‘Salamanca a Tope’

R.D.L. | SALAMANCA

Plantear alternativas de ocio saludable al consumo abusivo de alcohol habitual en las fiestas patronales de los centros universitarios es el reto que se han fijado los vicerrectorados de Estudiantes y de Ciencias de la Salud de la Universidad de Salamanca de cara al próximo año. “Queremos que se institucionalice una actividad diferente como festivales de bandas, de monólogos u otro tipo de ideas que surjan de los propios alumnos. Nosotros les proporcionaremos los espacios y medios necesarios para hacerlo”, explicó Celia Aramburu, vicerrectora de Estudiantes, en la presentación ayer de la campaña, acompañada de los representantes del Consejo de Delegaciones de Estudiantes y el Consejo de Asociaciones, que apelaron a la responsabilidad de sus compañeros. Al respecto, la vicerrectora de Ciencias de la Salud, Ana Martín Suárez también incidió: “Entre los estudiantes hay grupos concienciados de la necesidad de tener hábitos más saludables”.

Los representantes de la Universidad iniciarán en las próximas semanas una ronda de contactos con los responsables de los centros y de las delegaciones de alumnos para comenzar a diseñar el nuevo modelo de fiestas.



Aramburu, Ferrero, Martín, Otero y Valero, en la presentación. | GUZÓN

“Se trata de intentar promover alternativas, aunque cambiar los estilos de vida llevará su tiempo”, añadió Luis Félix Valero, coordinador de Políticas Preventivas y Salud Pública del Estudio, que recordó que costó años sacar la celebración del interior del edificio de los centros, pero se consiguió.

La idea es que en las próximas fiestas patronales de Cien-

cias Sociales, que se han retrasado a febrero, ya se puedan llevar a cabo las primeras acciones en esta línea.

Del mismo modo, ya están en contacto con el Ayuntamiento para sumarse a la iniciativa “Salamanca a Tope” con el fin de que los universitarios también disfruten de las opciones de ocio saludable planteadas a nivel municipal.